



Biquette Studio - Nomad series Ocean B-Format Ambix

Short name	Description EN - FR	Lenght	CatID	FXName	CreatorID	SourceID	UserData
PUERTO RICO TO MONTREAL							
NomadeOC_001	49 feet Beneteau sailboat - Perspective of the foredeck close to the mast and boom - mainsail and genoa deployed - light wind of 10 knots - calm sea with slow swell - engine off - hull sliding on the water with formation of foam - slow slamming of the sails in an intermittent way - creaking of the rigging and the blocks.	6,27	AMBNaut	Sailboat exterior on a calm sea deck perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective du pont avant proche du mat et de la bôme - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume - claquement lent des voiles de façon intermittente - grincement du grément et des poulies.						
NomadeOC_002	49 feet Beneteau sailboat - Perspective of the front deck with microphone near the bow - mainsail and genoa deployed - light wind of 10 knots - calm sea with slow swell - engine off - hull sliding on the water with formation of foam - slow slamming of the sails in an intermittent way - creaking of the rigging and the blocks.	4,19	AMBNaut	Sailboat exterior on a calm sea bow perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective du pont avant avec micro proche de l'étrave - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume - claquement lent des voiles de façon intermittente - grincement du grément et des poulies.						
NomadeOC_003	49 feet Beneteau sailboat - Aft cockpit perspective - Mainsail and genoa deployed - Light wind 10 knots - Calm sea with small slow swell - engine off - Hull sliding on the water - Slow and light slamming of the sails intermittently - Slight creaking of the steering wheels and the boom.	4,56	AMBNaut	Sailboat exterior on a calm sea aft cockpit perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective poste de pilotage arrière - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - glissement de la coque sur l'eau - claquement lent et léger des voiles de façon intermittente - léger grincement des barres à roue et de la bôme						
NomadeOC_004	49 feet Beneteau sailboat - inside Captain's cabin perspective - mainsail and genoa deployed - light wind of 10 knots - calm sea with small slow swell - engine off - resonance of the water sliding and hitting the fiberglass hull - multiple creaks of the wood and metal interior fittings as the boat pitches.	2,45	BOATInt	Sailboat interior on a calm sea captain cabin perspective creaks and water slidding	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective intérieure cabine avant du capitaine - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - résonance de l'eau qui glisse et frappe sur la coque en fibre de verre - grincements multiples des aménagements intérieurs en bois et métal au fil du tangage du bateau.						
NomadeOC_005	49 feet Beneteau sailboat - Perspective of the foredeck close to the mast and the boom - aft motor running at the rear, but fairly quiet, mainsail unfurled, genoa furled - light wind of 10 knots - slow calm sea - hull sliding on the water with formation of foam - slight floating of the rig and mainsail.	3,54	AMBNaut	Sailboat exterior calm sea perspective deck diesel engine on but almost inaudible	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp

	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective du pont avant proche du mat et de la bôme - moteur en marche à l'arrière mais assez silencieux, grand voile déployée, génois enroulé - vent faible de 10 nœuds - mer calme lente - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume- Léger flottement du grément et de la grand voile.						
NomadeOC_006	49 feet Beneteau sailboat - Perspective of the forward hatch close to the bow - engine stopped, mainsail and genoa deployed - wind 15 knots - calm sea - hull sliding on the water with continuous foam formation - mainsail halyard banging on the mast intermittently, slight whistling of the wind in the shrouds.	5,23	AMBNaut	Sailboat exterior moderate wind front hatch perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective du hatch avant proche de la proue - moteur éteint , grand voile et génois déployés - vent de 15 nœuds - mer calme - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume continue- drisse de grand voile cogne sur le mat de façon intermittente, Léger sifflement du vent dans les haubans.						
NomadeOC_007	49 foot Beneteau sailboat - Interior perspective of the forward cabin with the hatch closed - engine stopped, - 15 knots wind - calm sea - muffled impacts and filtered sliding of water on the hull, - light muffled impacts of objects inside the boat that move with the rolling motion, creaking of the cabin wood and furniture on a few occasions.	3,00	BOATInt	Sailboat inside captain cabin perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective intérieure de la cabine avant avec le hatch fermé - moteur arrêté, - vent de 15 nœuds - mer calme - impacts étouffés et glissement filtré de l'eau sur la coque, - impacts légers étouffés d'objets à l'intérieur du bateau qui bougent avec le mouvement de roulis, grincement du bois de la cabine et du mobilier à quelques occasions.						
NomadeOC_008_01	49 feet Beneteau sailboat - External perspective of the bow of the boat - lowering the anchor with the electric winch. servomotor, metal chain with large links that goes down into the water. no water noise or splash four different takes.	0,31	BOATMech	Lowering anchor with the electric winch take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_008_02	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective extérieure de la proue du bateau - descente de l'ancre avec le winch électrique. servomoteur, chaîne métallique avec gros maillons qui descend dans l'eau. pas de bruit d'eau ou de splash, quatre prises différentes.	0,10	BOATMech	Lowering anchor with the electric winch take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_008_03		0,60	BOATMech	Lowering anchor with the electric winch take03	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_008_04		0,60	BOATMech	Lowering anchor with the electric winch take04	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_009	49 feet Beneteau sailboat - exterior perspective close to the bow of the boat - boat at anchor near the isolated island of Conception - light wind - water lapping on the hull, slight pitching with slow and repetitive metallic boom squeaking.	0,34	BOATSail	Sailboat at anchor exterior water lapping metallic squeaking	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective extérieure proche de la proue du bateau - bateau à l'ancre immobilisé proche de l'île isolée de Conception - vent faible - clapoti de l'eau sur la coque, léger tangage avec grincement métallique lent et répétitif de la bôme.						
NomadeOC_010_01	49 feet Beneteau sailboat - Interior view of engine area, closed cabin companionway - 76 horsepower Yanmar marine diesel engine - cruising speed of 7 knots, engine speed fixed at 2600 rpm.	0,51	BOATMotr	Sailboat interior 76 horsepower diesel engine medium speed take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp

NomadeOC_010_02	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective intérieure zone moteur, escalier de descente de cabine fermé - Moteur Diesel marin Yanmar de 76 chevaux - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2600 tour/min	0,44	BOATMotr	Sailboat interior 76 horsepower diesel engine medium speed take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_011	49-foot Beneteau sailboat - exterior perspective - aft steering area - 76-hp Yanmar marine diesel engine - cruising speed 7 knots, engine speed fixed at 2600 rpm - water movement in boat's wake.	2,17	BOATMotr	Sailboat exterior aft steering area diesel engine medium speed	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective extérieure - zone de pilotage arrière - Moteur Diesel marin Yanmar de 76 chevaux - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2600 tour/min - mouvement de l'eau dans sillage du bateau.						
NomadeOC_012_01	49 feet Beneteau sailboat - exterior perspective - rear steering area microphone very close to the wake and the water - 76 horsepower Yanmar marine diesel engine - cruising speed of 7 knots, engine speed fixed at 2600 rpm - water movement in the wake of the boat.	1,04	BOATMotr	Sailboat exterior rear steering area diesel engine medium speed take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_012_02	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective extérieure - zone de pilotage arrière, microphone très proche du sillage et de l'eau - Moteur Diesel marin Yanmar de 76 chevaux - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2600 tour/min - mouvement de l'eau dans sillage du bateau.	1,37	BOATMotr	Sailboat exterior rear steering area diesel engine medium speed take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_013	49 feet Beneteau sailboat - aft cockpit perspective - mainsail and genoa deployed - strong wind 15 - 20 knots - no engine - hull sliding on the water - wind in the sails - wake of the boat with foam - slight creaking of the steering wheels and the boom.	3,45	AMBNaut	Sailboat exterior strong wind aft cockpit perspective	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective poste de pilotage arrière - grand voile et génois déployés - vent fort de 15 - 20 nœuds - pas de moteur - glissement de la coque sur l'eau - vent dans les voiles - sillage du bateau avec écume - léger grincement des barres à roue et de la bôme						
NomadeOC_014	49 feet Beneteau sailboat - Perspective foredeck close to the boom - genoa deployed - wind 15 - 20 knots - no engine - hull sliding on the water with formation of foam at the level of the bow - wind in the sails - creaking of the boom and rigging, the sail halyard bounced intermittently on the mast with a metallic impact.	3,58	BOATSail	Sailboat exterior foredeck area sails flap rigging noise	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective pont avant proche de la bôme- génois déployé - vent de 15 - 20 nœuds - pas de moteur - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume au niveau de l'étrave - vent dans les voiles - grincement de la bôme et grément, la drisse de voile rebondi par intermittence sur le mat avec un impact métallique						
NomadeOC_015	49 feet Beneteau sailboat - Perspective on the bow at the front of the boat - genoa deployed - wind 15 - 20 knots - no engine - increased water presence and slippage on the hull with sea foam formation at the bow - wind in the sails - sail halyard bounced intermittently on the mast with a stronger metallic impact.	3,49	BOATSail	Sailboat exterior front bow area sails flap rigging waves and sea foam	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp

	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective à cheval sur la proue à l'avant du bateau - génois déployé - vent de 15 - 20 nœuds - pas de moteur - renforcement de la présence de l'eau et du glissement sur la coque avec formation d'écume au niveau de l'étrave - vent dans les voiles - la drisse de voile rebondi par intermittence sur le mat avec un impact métallique fort.						
NomadeOC_016	49 feet Beneteau sailboat - Interior perspective of the engine area, close to the cabin companionway - Opening and closing of the engine hatch which gives a direct and muffled sound of the 76 horsepower Yanmar marine diesel engine - cruising speed of 7 knots, fixed engine speed at 2600 rpm.	3,05	BOATMotr	Sailboat interior diesel engine room hatch open and close	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective intérieure zone moteur, proche de l'escalier de descente de cabine - Ouverture et fermeture de la trappe moteur qui donne une prise directe et une prise étouffée du moteur Diesel marin Yanmar de 76 chevaux - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2600 tour/min						
NomadeOC_017	49 feet Beneteau sailboat - Perspective of the foredeck with microphone close to the bow - mainsail and genoa deployed - light wind of 10 knots - calm sea with small slow swell with engine off - hull sliding on the water with formation of foam - slow slamming of the sails in an intermittent way - creaking of the rigging and the blocks.	1,56	AMBNaut	Sailboat exterior foredeck area slow swell rigging creaks	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Perspective du pont avant avec micro proche de l'étrave - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - glissement de la coque sur l'eau avec formation d'écume - claquement lent des voiles de façon intermittente - grincement du grément et des poulies.						
NomadeOC_018	49 foot Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, recording of the main deck winch - activation of the servomotor to turn the winch with different running times from short to long (closeby Boat engine running in the marina has been denoised from the recording).	0,22	BOATMech	Main sail deck winch servomotor activation	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, enregistrement du winch du pont principal - déclenchement du servomoteur pour faire tourner le winch avec différents temps de fonctionnement de court à long. (le moteur d'un bateau proche fonctionnant dans la marina a été dénoisé dans l'enregistrement)						
NomadeOC_019	49-foot Bénéteau sailboat - boat anchored at marina, main deck winch recording - use crank to turn winch in low or high gear (clockwise and counter-clockwise) - metallic clicking sound. (closeby Boat engine running in the marina has been denoised from the recording).	1,25	BOATMech	Main sail deck winch manual crank manipulation	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, enregistrement du winch du pont principal - utilisation de la manivelle pour faire tourner le winch avec la vitesse lente ou la vitesse rapide (horaire et anti-horaire) - son de cliquetis métallique.(le moteur d'un bateau proche fonctionnant dans la marina a été dénoisé dans l'enregistrement)						
NomadeOC_020	49 foot Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, recording of the genoa sail winch - activation of the servomotor to turn the winch with different running times from short to long. (closeby Boat engine running in the marina has been denoised from the recording).	0,20	BOATMech	Genoa sail deck winch servomotor activation	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénéteau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, enregistrement du winch de la voile du génois - déclenchement du servomoteur pour faire tourner le winch avec différents temps de fonctionnement de court à long. (le moteur d'un bateau proche fonctionnant dans la marina a été dénoisé dans l'enregistrement)						

NomadeOC_021	49-foot Bénétéau sailboat - boat anchored at marina, genoa sail winch recording - use crank to turn winch in low or high gear (clockwise and counter-clockwise) - metallic clicking sound. (closeby Boat engine running in the marina has been denoised from the recording).	0,38	BOATMech	Genoa sail deck manual winch crank manipulation	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, enregistrement du winch de la voile du génois - utilisation de la manivelle pour faire tourner le winch avec la vitesse lente ou la vitesse rapide (horaire et anti-horaire) - son de cliquetis métallique. (le moteur d'un bateau proche fonctionnant dans la marina a été dénoisé dans l'enregistrement)						
NomadeOC_022	49 foot Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, opening and closing of the sliding plexiglass hatch that separates the main deck from the interior of the boat. (closeby Boat engine running in the marina has been denoised from the recording).	0,15	BOATDoor	Main sliding plexiglass hatch open and close	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, ouverture et fermeture du hatch coulissant en plexiglass qui sépare le pont principal de l'intérieur du bateau.						
NomadeOC_023	49 foot Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, water pump triggered in the bathroom of the forward cabin - opening of the water tap then triggering of the valve pump with repetitive sucking noise and water dragging.	0,36	BOATMisc	Sailboat interior small pump in cabin bathroom suck noise and water dragging	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, déclenchement de la pompe d'évacuation de l'eau dans la salle de bain de la cabine avant - ouverture du robinet d'eau puis déclenchement de la pompe à valve avec bruit de succion répétitif et drainage de l'eau.						
NomadeOC_024	49 feet Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, triggering of the toilet macerator in the bathroom of the front cabin - noise of servo motor, several impulses.	0,15	BOATMisc	Sailboat interior toilet macerator servomotor impulsion in cabin bathroom	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, déclenchement du broyeur des toilettes dans la salle de bain de la cabine avant - bruit de servo moteur, plusieurs impulsions.						
NomadeOC_025	49 feet Beneteau sailboat - Boat anchored at the marina, triggering of the toilet evacuation pump in the bathroom of the front cabin - noise of servo motor, several impulses.	0,12	BOATMisc	Sailboat interior toilet evacuation pump servomotor impulsion in cabin bathroom	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Bateau ancré à la marina, déclenchement de la pompe d'évacuation des toilettes dans la salle de bain de la cabine avant - bruit de servo moteur, plusieurs impulsions.						
NomadeOC_026_01	49-foot Beneteau sailboat - view from foredeck close to mast and boom - engine running perceptibly behind, boat demasted - light 10-knot wind - lake waters calm - hull slipping on the water, splashing on the bow, occasional passage over small waves from other boats in the distance, forming a chop. The boat is moving along at 6 knots.	3,20	AMBNaut	Sailboat exterior frontdeck area hull sliding on calm lake water take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_026_02	Voilier Bénétéau de 49 pieds - Perspective du pont avant proche du mat et de la bôme - moteur en marche perceptible en arrière, bateau dématé - vent faible de 10 nœuds - eaux du lac sont calmes - glissement de la coque sur l'eau, éclaboussure sur l'étrave, passage occasionnel sur des petites vagues provenant d'autres bateaux au loin et qui forment un clapoti. Le bateau avance à 6 nœuds.	3,11	AMBNaut	Sailboat exterior frontdeck area hull sliding on calm lake water take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp

NomadeOC_026_03		3,17	AMBNaut	Sailboat exterior frontdeck area hull sliding on calm lake water take03	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
FORT LAUDERDALE TO MONTREAL							
NomadeOC_027	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - interior perspective of right front passenger cabin - mainsail and genoa deployed - light 10-knot wind - calm sea with small, slow swell - engine off - resonance of water sliding over and hitting the fiberglass hull - multiple creaks from wood and metal interior fittings as the boat pitches.	5,07	BOATint	Sailboat Interior crew cabin perspective structure creaks water movment on hull	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective intérieur cabine passager avant droite - grand voile et génois déployés - vent faible de 10 nœuds - mer calme avec petite houle lente - moteur éteint - résonnance de l'eau qui glisse et frappe sur la coque en fibre de verre - grincements multiples des aménagements intérieurs en bois et métal au fil du tangage du bateau.						
NomadeOC_028	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - right front passenger cabin interior perspective - mainsail and genoa deployed - average wind 15 knots - slightly choppy seas with a heavier swell - engine off - resonance of water sliding over and hitting the fiberglass hull - multiple creaks from the wood and metal interior fittings as the boat pitches.	4,31	BOATint	Sailboat Interior crew cabin perspective structure creaks hull impact wake noise	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective intérieure cabine passager avant droite - grand voile et génois déployés - vent moyen de 15 nœuds - mer un peu agitée avec une houle plus forte - moteur éteint - résonnance de l'eau qui glisse et frappe sur la coque en fibre de verre - grincements multiples des aménagements intérieurs en bois et métal au fil du tangage du bateau.						
NomadeOC_029	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - cockpit perspective close to mainsail boom - genoa unfurled - 10-knot wind - no engine - hull glides slowly over water - metallic creaking of boom and rigging, occasional light sail noise.	4,50	BOATSail	Sailboat exterior pilot cockpit perpective water slides on hull rigging creaks	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective cabine pilotage proche de la bôme de grand voile - génois déployé - vent de 10 nœuds - pas de moteur - glissement lent de la coque sur l'eau - grincement métallique de la bôme et du grément, léger bruit de voile occasionnellement.						
NomadeOC_030_01	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - aft deck perspective close to the waterline - wind 10-12 knots - no engine - sea a little rough - foaming and sliding of the hull on the water, creaking of the rigging and resonance and impacts of the hull on the water with the swell.	4,26	BOATSail	Sailboat exterior rear deck perpsective water slides on hull with swell take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_030_02	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective deck arrière proche de la ligne de flottaison - vent de 10-12 nœuds - pas de moteur - mer un peu agitée - formation d'écume et glissement de la coque sur l'eau, grincement du grément et résonance et impacts de la coque sur l'eau avec la houle.	4,58	BOATSail	Sailboat exterior rear deck perpsective water slides on hull with swell take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_030_03		4,06	BOATSail	Sailboat exterior rear deck perpsective water slides on hull with swell take03	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_31	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - exterior perspective - aft deck area - 75 hp Vovlo marine diesel turbo engine - cruising speed 7 knots, engine speed fixed at 2300 rpm - muffled sound from enclosed engine compartment, water movement in boat's wake and hull resonance.	4,03	BOATMotr	Sailboat exterior rear deck diesel muffled engine water sliding on the hull	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp

	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective extérieure - zone du deck arrière - Moteur Diesel marin Vovlo de 75 chevaux Turbo - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2300 tour/min - son étouffé provenant du compartiment moteur fermé, mouvement de l'eau dans sillage du bateau et résonnance de la coque,						
NomadeOC_32	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - interior dining room perspective - Vovlo 75 hp turbo marine diesel engine - cruising speed 7 knots, engine speed fixed at 2,300 rpm - muffled sound from enclosed engine compartment, water movement in boat's wake and hull resonance, creaking rigging.	4,51	BOATMotr	Sailboat interior dining room muffled engine rigging creaks wake noise	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective intérieure salle à manger - Moteur Diesel marin Vovlo de 75 chevaux Turbo - vitesse de croisière de 7 nœuds, régime moteur fixe à 2300 tour/min - son étouffé provenant du compartiment moteur fermé, mouvement de l'eau dans sillage du bateau et résonnance de la coque, grincement des gréments.						
NomadeOC_33	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran -Exterior perspective on the bow of the boat - cruising speed of 6 knots, water lapping and foam formation between the two catamaran floats, hull resonance. Almost imperceptible diesel engine aft.	5,01	BOATSail	Sailboat exterior bow perspective water lapping rear muffled engine	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective extérieure sur le devant du bateau au niveau de la proue- vitesse de croisière de 6 nœuds, mouvement de l'eau clapotis et formation d'écume entre les deux flotteurs du catamaran résonnance de la coque. Moteur diesel presque imperceptible en arrière.						
NomadeOC_34	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - cockpit perspective close to mainsail boom - genoa unfurled moving with e wind - light 0-knot wind - no engine - hull glides slowly over water - metallic creaking of boom and rigging, sound of sail occasionally inflating and deflating with changes in wind direction.	4,33	BOATSail	Sailboat exterior cockpit perspective rigging creaks take01	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective cabine pilotage proche de la bôme de grand voile - génois déployé - vent faible de 10 nœuds - pas de moteur - glissement lent de la coque sur l'eau - grincement métallique de la bôme et du grément, bruit de voile occasionnellement se gonflant et de dégonflant avec les changements de direction du vent.	4,17	BOATSail	Sailboat exterior cockpit perspective rigging creaks take02	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
NomadeOC_35	51-foot Fontaine Pajot Aura catamaran - cockpit perspective close to mainsail boom - genoa unfurled - strong 25-knot wind - rough seas - no engine - protective canvas and plastic awning slamming - light rigging noise - foam and water movement.	6,25	BOATSail	Sailboat exterior cockpit perspective movement plastic wind shelters slamming wake noise	BIQU	NomadeOC	Ambeo-AmbixUp
	Catamaran Fontaine Pajot Aura de 51 pieds - Perspective cabine pilotage proche de la bôme de grand voile - génois déployé - vent fort de 25 nœuds - mer agitée - pas de moteur - claquement du auvent protecteur en toile rigide et plastique - léger bruit de grément - écume et mouvement d'eau.						

